



# 好きやねん湖東

第95号

## 沖縄で平和学習



湖東中学校では、3年生が4月18日から20日まで沖縄県へ修学旅行に行きました。

この旅行で、太平洋戦争末期の沖縄戦の悲惨な状況を現地の久保田さんからお聞きし、「平和であることのありがたさ」と「平和を維持する」ことの難しさを学びました。

3年生は、この体験を活かして、身近なことから、平和な世の中を築いていきたいと感想を述べています。



## 地域の話 ①

### 採捕禁止ポスター入賞 おめでとう！

「あゆ」部門 最優秀賞 湖東第三小学校 6年生

長友 環 (ながとも たまき) さん

今回、長友さんの作品が、滋賀県が募集した「あゆ」「びわます」採捕禁止ポスターの絵の最優秀作品に選ばれました。

長友さんは、普段から絵本をまねて描いたり、自分でキャラクターを考えたり、絵を描くことが大好きです。

「今回の絵は夏休みの宿題でした。いろんな募集があったのですが、魚や動物が好きだから、鮎の絵を描きました。」と応募のきっかけについて話してくれました。入賞したときの気持ちは？と聞くと「とてもうれしかった」と喜んでいました。

この作品は、今年度の採捕禁止ポスターに使用されます。



長友 環 さん



最優秀作品に選ばれた絵

## この人紹介

### ～声の広報「さるびあ」～

皆さんは、“音訳(おんやく)”という言葉をご存知ですか？

音訳とは、読んで字のごとく、書かれている文字や文章、表やグラフを読んで音(声)にすることです。

そんな活動をしているのが、声の広報「さるびあ」です。「さるびあ」では、毎月、広報“ひがしおうみ”と“好きやねん湖東”を音訳してテープに録音し、市内の視覚障がい者の方に聴いていただいています。

また、月に数回視覚障がい者の方の自宅や公共施設に出向き、対面朗読もしています。

情報の8割は、視覚から得ているといわれます。正確な情報を声で伝えるため、読み方、息継ぎなどに気を付けながら読ませていただいています。

現在、「さるびあ」ではメンバーを募集中です。興味のある方、ボランティアを始めたい方…

ぜひ、社会福祉協議会湖東事務所までご連絡下さい。

(Naomi A.)



“音訳”中の「さるびあ」のメンバー



社会福祉協議会  
湖東事務所  
池庄町 495  
湖東コミュニティ  
センター別館内  
TEL 45-2666  
IP 802-2974

## 地域の話 ②

### ～湖東幼稚園入園式～

湖東の3つの幼稚園が統合され、25年4月から「湖東幼稚園」として新たにスタートしました。

9月から同じ園舎で過ごす入園児58名の、初めての出会いを大切にするため、みんなで一緒に集まって4月9日、みすまの館で「湖東幼稚園」の入園式が行なわれました。

二学期からは保育園の仲間が待っていてくれる新園舎で、共に楽しい遊びを展開することになります。

わくわく、ドキドキの始まりが、今からとても楽しみです。



挨拶をする園長先生

### ～まち協だより～

#### ～まちづくりサポーター会議を開催～

4月25日、湖東コミュニティセンターにて“まちづくりサポーター”会議を開催しました。

会議では、サポーターの皆様へまちづくり協議会の活動内容をご紹介しますとともに、コトナリ工用廃食油の回収、資源ごみ回収、コトナリ工のご支援をお願いしました。また昨年度より取組みました自主防災部会をはじめ、各種部会への参画をお願いしました。

まちづくりサポーターの皆様、この1年間よろしくお願ひします。

(事務局)



### 「湖東地区まちづくり協議会」 指定管理の一年をふり返って

昨年4月から湖東地区まちづくり協議会が、湖東コミュニティセンターを管理・運営をする、指定管理者として新たな一歩を踏み出しました。一年があっという間に過ぎてしまったという感じです。コミュニティセンターをご利用の皆様にはご理解・ご協力を賜り厚く感謝を申し上げます。

さて、今までの（公財）東近江市地域振興事業団から引き継ぎを受け、皆様にご迷惑がからぬよう細心の注意を払いながら教室・講座を実施してきましたが、受講生の皆様には物足りなかったかもしれません。

今後は、皆様楽しんでいただける教室等を開催したいと思っておりますのでご要望をお願いします。

昨年度は指定管理一年目ということで、受付の窓口の不便さを解消するための改修、受付玄関のスロープの改修で全面をバリアフリー化に、また、和室の上敷きの交換を実施し、快適なコミュニティセンターの環境づくりを行いました。特に、ふるさとまつり前には施設をご利用の団体にお声をかけさせてもらって、除草作業を行っていただきました。今年度につきましてもよろしくお願ひしたいと思ひます。今後とも、皆様に気軽に足を運んでもらえるコミュニティセンターとなるように職員一同務めてまいりますので、ご支援・ご指導賜りますようよろしくお願い致します。

「知る 学ぶ 活かす」で 豊かな人生を

### 第9回 東近江市民大学 受講生募集！

| 日時     |                                      | 講師              | プロフィール                                | 演題   |
|--------|--------------------------------------|-----------------|---------------------------------------|--|
| 6月18日  | (火)<br>開始式<br>19:00~<br>講義<br>19:30~ | 市民大学学長<br>井村 裕夫 | 先端医療振興財団理事長<br>京都大学名誉教授               | 未来への責任<br>一次の世代をどのように育てるかー                   |
| 6月26日  | (水) 19:30~                           | 住田 裕子           | 弁護士<br>NPO 法人長寿社会の安全安心な暮らしを実現する会 代表理事 | 次の世代へのメッセージ<br>守りたい！命、心、お金。<br>楽しみたい！日々の暮らし。 |
| 7月26日  | (金) 19:30~                           | 正木 明            | 気象予報士<br>防災士                          | 防災に活かす、<br>天気予報の正しい見方・使い方                    |
| 8月27日  | (火) 19:30~                           | 舞の海 秀平          | NHK 大相撲解説者<br>スポーツキャスター               | 夢はかならずかなう                                    |
| 9月25日  | (水) 19:30~                           | 奥蘭 壽子           | 家庭料理研究家                               | 家族の笑顔は食卓から<br>晴耕塾と共催                         |
| 10月31日 | (木)<br>講義<br>19:30~<br>閉講式<br>20:30~ | 渡部 陽一           | 戦場カメラマン<br>ジャーナリスト                    | 「戦場からのメッセージを<br>あなたに」<br>~ファインダー越しに見た命の現場~   |

### 6月 さざんか学習講座

- 8日 (土) 13:30~ ミラクルレディー教室
- 11日・25日(火) 13:30~ 書道教室
- 3日・17日(月) 19:30~ 三味線に挑戦
- 14日 (金) 13:30~ 家庭の菜園
- 14日 (金) 19:30~ 四季の花に親しむ教室
- 22日 (土) 10:00~ こどもクッキング教室

4月からさざんか教室がスタートしました。下記の教室は、若干定員に余裕がありますので、どうぞ受講ください。

- ・書道教室
- ・ミラクルレディー教室
- ・家庭の菜園講座
- ・押し花アート教室

### 四季の花に親しむ教室（再募集）

- 6月14日(19:30~) ドライフラワー・ポプリ
- 7月12日( " ) ガーデニング
- 10月18日( " ) フラワーアレンジ
- 11月1日( " ) ガーデニング
- 12月20日( " ) フラワーアレンジ
- 1月24日( " ) プリザーブド
- 2月21日( " ) ガーデニング

【受講料】年額2,600円

※当初の日程を少し変更しました。定員に若干余裕がありますので受講をお待ちしています。

### ★★湖東地区文化協会★★ 「文化ステージ発表会」 6月30日(日) 午後1時30分~

このページの担当者：東近江市立湖東コミュニティセンター 【湖東コミュニティセンターだより】

〒527-0113 東近江市池庄町495番地 TEL 0749-45-0950 IP 801-0950

## ～ただ今 商い中～ もうすぐオープン! 『BASE FOR REST』

今回ご紹介するのは、6月にヘムスロイド村にオープンする整体とヨガのお店『BASE FOR REST』の上野 智信 (ウエノチシン) さんと愛 (ナル) さん夫婦です。

チシンさんはインド、タイにて様々な流派のボディワーク (整体) とヨガを学び、RYT200 (全米ヨガ指導者資格) を取得した後、2011年にホリスティック整体院『ベホマ』を開院されました。現在も東洋医学と西洋医学を統合した独自の整体理論を基に代替医療を研究し、「自分の力で治す、改善する、薬に頼らない身体をつくる」患者自らが積極的に自分自身の健康と向き合っていく、今までにない新しい形態の整体院を目指されています。

「人は誰もが山の頂上 (目標) に向かって登り続けています。私の仕事はその人自身の力で最後まで登りきれるように道を案内し、後ろからサポートし続けるガイドのようなものです。店の名前『BASE FOR REST』の“BASE”は山頂に最も近い基地、“REST”は休息を意味し、休息のための基地、森の基地を意味しています。新しいことに踏み出す前には整体とヨガを通して身体だけではなく心のバランスも整え、休息することが何よりも大切。忙しい日常のなかで足を止めてひと息つける場所として、老若男女問わず誰もが気軽に利用し、交流できる場になればいい。」とチシンさん。

現在は6月のオープンに向けて、上野さん自らがお店を改装、製作中です。9月には地元の有機野菜など身体に優しい食材を使ったカフェもオープン予定です。

「FacebookやTwitterでは工事の進捗やイベントのお知らせを報告させてもらっています。『ベホマ』で検索して、どうぞ気軽にフォローしてください!」とナルさん。

ヘムスロイド村の森の中で、足を止めてこちよい時間を過ごしてみたいはいかがですか。(kaorin)

### BASE FOR REST

ホームページ <http://www.behoma.org>  
ブログ <http://d.hatena.ne.jp/behoma21>  
電話 0749-38-8113



写真 (左) 愛 (ナル) さん 写真 (右) 上野 智信 (チシン) さん

## ～我が家の笑顔～ 山中さんち (すまいるタウン) は笑顔がいっぱい!

<お母さんのコメント>

湖東地区に新居を構えて3年。待望の長男誕生でした。長い付き合いを経て結婚したので、恋人気分延長の私たちでしたが、息子が誕生してからは家族を持つ幸せを毎日実感させてもらっています。

毎年二人で見ていたコトナリエを今年は3人で見られるのが楽しみです。

生まれて数週間は泣いても、か弱い声しか出ませんでした。だから、大きな泣き声を聞いた時は嬉しくて、今でも一生懸命泣いている姿を見ては、ついニヤケてしまいます。最近は益々、力強い声が出せるようになりました。赤ちゃんの成長は本当に早くてビックリです。

子育て初心者の私たちですが、これから地域の方々に色々教わりながら、息子と共に成長していきたいと思います。



山中 <sup>しゅういち</sup>周一 さん <sup>れお</sup>鈴央くん <sup>えみ</sup>栄美 さん  
(H24年10月5日生まれ)